

1811-1911
CENTENAIRE
DU
SÉMINAIRE DE SAINT-HYACINTHE

CIRCULAIRE AUX ANCIENS ÉLÈVES.

Saint-Hyacinthe, le 27 octobre 1910.

Avec l'année 1911 coïncide le centième anniversaire du jour où Messire Antoine Girouard fonda le Séminaire de Saint-Hyacinthe.

Nous ne prétendons pas apprendre l'heureuse nouvelle aux anciens élèves. Tous, ils connaissent l'âge déjà plus que respectable de leur bienveillante *Alma Mater*. C'est même avec une vive satisfaction qu'ils sentaient approcher la date solennelle de l'anniversaire. Depuis assez longtemps, dans les réunions intimes, on se chuchote entre élèves de Saint-Hyacinthe : "*L'année du Centenaire!* Quelle excellente occasion de renouveler les scènes touchantes, de partager les agapes fraternelles, de cueillir les utiles leçons qui signalèrent les fêtes de 1878 et de 1884! Il faut que nous organisions une vaste réunion pour 1911." "Quand aura lieu la réunion?" demandaient les amis des États-Unis en visite au Séminaire. L'idée flottait dans l'air.

C'est pour la mettre à exécution que M^{gr} le Grand-Vicaire Ludger Guertin l'émettait, le 13 du courant, devant un groupe d'anciens élèves rassemblés dans une des salles de l'Hôtel-Dieu de cette ville. La proposition a été accueillie avec enthousiasme. Immédiatement un comité général d'organisation, qui s'est adjoint un certain nombre de membres, a été constitué pour réaliser l'entreprise.

Dès le lendemain, M^{gr} le Président soumettait le projet à M. le Supérieur du Séminaire. Celui-ci répondit, au nom de ses collègues, qu'il verrait avec bonheur les généra-